
SUMMER  2017  –  Escursioni  in  Oasi  Da  Giugno  a  Settembre,
partono  le  entusiasmanti  escursioni  estive  presso  la  Riserva
Naturale  Regionale  Oasi  WWF “Calanchi  di  Atri”.

Descrizione 
La Riserva Naturale Regionale “Calanchi di Atri”, istituita nel 1995 ove la Comunità
Europea aveva già identificato un Sito di  Interesse Comunitario (SIC),  diventa nel
1999 un’Oasi WWF con lo scopo di  preservare circa 600 ettari  di  natura,  flora e
fauna.  Essa  racchiude  forme  di  erosione  che  qui  assumono  un  aspetto
impressionante:  i  calanchi.
Noti anche come bolge dantesche o scrimoni, si tratta di maestose architetture
naturali originate da forme di erosione dinamiche, la cui origine geologica si fa
risalire a 2 milioni di anni fa, quando il Mar Adriatico arrivava alle pendici del Gran
Sasso e nella fascia collinare vi erano i  fondali  argillosi ad alta percentuale di
sabbia che ancor oggi ospitano un gran numero di invertebrati marini, gli stessi
che popolano il mare.
Il  percorso naturalistico si  conclude nella piccola Cappella di San Paolo ove
storia,  fede  e  leggenda  si  intrecciano  fino  a  confondersi  nel  misterioso  monolite
che essa custodisce, caratterizzato da segni di incisioni e raschiamenti superficiali
per il prelievo di materiale taumaturgico…

INFO UTILI
Punto d’incontro:
Centro Visite Oasi WWF “Calanchi di Atri”
Via Colle della Giustizia – Atri (Te) – Abruzzo, Italy
Durata: 2 h – percorrenza 2 km A/R
Difficoltà: medio facile
E’ obbligatorio indossare scarpe da ginnastica, si consiglia cappellino e di portare
con se acqua.  
*Servizio Guida – Guida e Accompagnatore di media montagna certificata Regione
Abruzzo.

Gratuite – Prenotazione obbligatoria entro le h42.
info@riservacalanchidiatri.it – Tel. 331.5799191 – 085.8780088

Vi aspettiamo per scoprire il coinvolgente fascino della natura … Discover engaging charms of nature!
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FRATELLI  D’ITALIA  –  AN,  NASCE  IL  CIRCOLO  TERRITORIALE  DI
TORTORETO (TE)
 

Ieri sera durante lo svolgimento del direttivo provinciale del partito si è costituito il circo di Fratelli d’Italia – AN
Tortoreto. La costituzione è stata ufficializzata dal portavoce provinciale Fabrizio Fornaciari insieme a Giandonato Morra in
qualità di coordinatore regionale.

Il neonato circolo, guidato dal portavoce comunale Fabrizio Scardecchia, sosterrà nella lista “Siamo Tortoreto” il candidato
consigliere Massimo Figliola con Domenico Piccioni sindaco.

Così commenta Fornaciari la nascita del circolo: “E’ un passo importante per il radicamento del partito in un comune dove
esiste una grande tradizione di destra e dove i nostri referenti locali stanno coinvolgendo anche tanti cittadini che non hanno
mai svolto attività di partito i quali apprezzano la linea politica nazionale promossa dalla nostra leader Giorgia Meloni”.

Anche il portavoce Fabrizio Scardecchia si dice soddisfatto del lavoro svolto per arrivare sino alla costituzione ufficiale del
gruppo: “Nonostante sia un momento delicato per la politica nazionale e non solo, riscontriamo grande voglia di partecipare
– continua Scardecchia – dalla nostra porteremo entusiasmo e sostegno al candidato sindaco Piccioni e continueremo a
lavorare per il territorio comunale anche dopo la campagna elettorale”.

Campionato italiano di velocità in montagna, domani debutta la
nuova Alfa 4C del teramano Marco Gramenzi
L’auto è stata rielaborata anche grazie alla  nuova carrozzeria in fibra di  carbonio
dell’azienda abruzzese ACS

 
Debutterà domani, a Sarnano, in provincia di Macerata, nell’ambito del 27° Trofeo
Scarfiotti valido per il Civm (campionato italiano di velocità in montagna), la nuova
Alfa 4C del  pluripremiato pilota teramano Marco Gramenzi.  La vettura è stata
rielaborata  grazie  alla  collaborazione  dell’azienda  abruzzese  ACS  (Advanced
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Composites  Solutions)  dell’ingegnere  teramano  Roberto  Catenaro.  
 
ACS ha realizzato  infatti  la  nuova carrozzeria  dell’auto  e  alcune parti  interne
utilizzando compositi in fibra di carbonio allo scopo di ridurre sempre di più il peso
e  ottimizzare  le  prestazioni  della  supercar.  L’Alfa  4C  di  Marco  Gramenzi,
ribattezzata “AR MG Furore”, monta uno Zytec V8 3.0 con una potenza di 460
cavalli e nuove gomme Avon da “18. Le rivisitazioni hanno interessato anche il
telaio, la meccanica e l’aerodinamica. 
 
Hanno collaborato alla realizzazione della nuova vettura anche la NEL di Corropoli
per il design e la modellistica, la Oram di Como per gli ammortizzatori, l’abruzzese
Oriente Alfa e la ditta Arte in Studio di Porto d’Ascoli.
A coordinare gli interventi tecnici sono stati l’ingegner Giuseppe Angiulli e la Oral
Engineering.
 
In allegato il rendering, la scheda tecnica e le foto della vettura in officina durante
la preparazione.
 
Teramo, 19 maggio 2017

Discussa  alla  Camera  l’interpellanza  urgente  sull’acqua  non
potabile del Gran Sasso, l’on. Pellegrino (Sinistra Italiana) : “Il
sottosegretario Rossi ha annunciato nuovi interventi ma serve un
cambio radicale, no ai soliti pannicelli caldi”

Questa mattina alla Camera dei Deputati durante lo svolgimento delle interpellanze urgenti si è discusso dell’emergenza
idrica che dieci giorni fa ha colpito la provincia di Teramo con il  divieto dell’uso potabile dell’acqua. Un caso che ha
provocato forti disagi e preoccupazione da parte della cittadinanza e un rimbalzarsi di smentite o rassicurazioni tra i vari enti
ed istituzioni coinvolte (dall’Asl al Ruzzo all’Arta passando per il Laboratorio di fisica nucleare, Strada de parchi, Regione e
Provincia). All’interpellanza depositata ed illustrata dall’on. Serena Pellegrino di Sinistra Italiana ha risposto il sottosegretario
alla  Difesa  Domenico  Rossi  (in  assenza  del  suo  omologo  all’Ambiente  Silvia  Velo)  che  ha  riepilogato  l’impegno e  il
monitoraggio da parte delle strutture preposte circa l’intera questione che almeno dal 2002, ovvero dal primo caso di
inquinamento delle acque denunciato dal Wwf, coinvolge un bacino idrico tra i più importanti d’Italia e d’Europa e sul finale
della risposta ha annunciato nuovi lavori di messa in sicurezza.

On. Serena Pellegrino (deputata di Sinistra Italiana, vice-presidente Commissione Ambiente) : “Sostanzialmente
la risposta del Governo ha eluso il tema degli 84 milioni già spesi per lavori e prevenzione su cui occorrerebbe quantomeno
un’indagine della Corte dei conti, per quanto riguarda i provvedimenti per il futuro è necessario capire che tipo di opere si
vogliono mettere in campo per evitare i soliti pannicelli caldi che permettono magari qualche partita di giro a qualcuno molto
interessato. Oggi l’emergenza può sembrare conclusa ma troppe cose sono ancora poco chiare ed in generale abbiamo
l’obbligo di batterci per un cambio radicale della gestione dell’acqua”.

Daniele Licheri (segretario regionale SI Abruzzo) e Stefano Ciccantelli (segretario provinciale SI Teramo) : “Sul
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tema  dell’acqua  ed  in  particolare  della  questione  Gran  Sasso  continueremo  a  monitorare  puntualmente,  l’azione
parlamentare  ha  rappresentato  un  primo  passo  importante  per  affrontare  a  livello  istituzionale  e  politico  le  tante  zone
d’ombra. Ci impegniamo da qui ai prossimi mesi nell’organizzare ed elaborare insieme ai tanti che si stanno mobilitando una
proposta organica complessiva in grado di salvaguardare il bene comune primario e la salute dei cittadini”.

Inviamo in allegato la risposta del sottosegretario Rossi all’interpellanza ed invitiamo a visionare sul canale YouTube dell’On.
Serena Pellegrino i video riguardanti la discussione in Aula.

 

CANALE YOUTUBE dell’on. Serena Pellegrino (Sinistra Italiana)
https://www.youtube.com/channel/UCDspSMJO8_Do2vlFgYb_EPg

—

Visita il blog di Sinistra Italiana – Provincia di Teramo
https://sinistraxteramo.wordpress.com/

“LIBERO  PIERANTOZZI  GIORNALISTA,  DALLA  MEMORIA  ALLA
STORIA DEL NOVECENTO”
 

 

Il Comune di Roseto Degli Abruzzi (TE) e la Casa della Cultura “Carlo Levi” di Teramo organizzano lunedì 22 maggio, alle ore
17.30, presso la Sala del Consiglio Comunale, il ricordo di Libero Pierantozzi, giornalista e scrittore in occasione del 157°
anniversario della nascita della Municipalità.

Interverranno: il Sindaco di Roseto Sabatino Di Girolamo, il Presidente del Consiglio Comunale Teresa Ginoble, l’Assessore
alla Cultura Carmelita Bruscia, l’Assessore alla Pubblica Istruzione Luciana Di Bartolomeo.

Ricorderanno la figura e l’opera di Libero Pierantozzi l’On. Gianni Cervetti e il Prof. Roberto Ricci.

La cittadinanza è invitata a partecipare.
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Le Baccanti del Liceo Classico di Teramo in scena al Festival di
Palazzolo

Saranno in scena ddomani sabato 20 maggio alle 10,30 nella splendida cornice del teatro greco di Palazzolo Acreide (SR) i
ragazzi  del  Liceo  Classico  della  Comunicazione  partiti  per  rappresentare  le  Baccanti  di  Euripide  al  XXIII  Festival
Internazionale del Teatro Classico dei Giovani (www.festivaldeigiovanipalazzolo.it) e accompagnati dalla Prof.ssa Maddalena
Miccoli.

Il Festival, nato nel 1991, ha vissuto una crescita qualitativa e quantitativa che ha portato nel 2017 ad una programmazione
di 25 giornate di spettacoli dal 7 maggio al 4 giugno, con oltre 80 Istituti partecipanti e ben 8 nazioni straniere rappresentate
da Istituti della Russia, Germania, Grecia, Spagna, Belgio, Serbia, Francia e Tunisia per un totale di 2300 studenti che si
esibiranno nel magnifico teatro greco di Palazzolo.

Il cast delle Baccanti: Giuseppe Amorena, Claudia Bellaspica, Asia Cifoni, Annamaria Daniele, Francesca Di Carlo,  Angela Di
Donato, Alessia Di Giacomo, Simone Ferrante,  Vania Ferretti, Maria Fatima Giancaterini,  Giovanni Maccioni, Alessia Marà, 
Carola Massaro, Ilaria  Olivieri, Serena Olivieri, Giulia Palladini,  Diana Ruscio,  Sara Salemme,  Andrea Salpietro Serio.

Il Gran Sasso e le sue passioni. Il Vomano in Kayak – Trekking tra
eremi ed antichi sapori
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Sabato 20 e domenica 21 primo appuntamento a Nerito di Crognaleto e Fano Adriano con il Gran Sasso Outdoor Gran Prix

 

I Comuni di Crognaleto e Fano Adriano, con la collaborazione della DMC Gran Sasso Laga, l’Associazione Kayak Mundi di
Roma e la FICT – Federazione Italiana Canoa Turistica, promuovono un raduno di canoa sul Vomano, grazie alla disponibilità
dell’Enel che garantirà un flusso di acqua sul fiume per consentire tale manifestazione.

Acqua – DMC Gran Sasso Laga – Cuore dell’Appennino Scarl

Sono attesi circa 150 canoisti, che grazie alla presenza loro e delle loro famiglie, permetteranno una positiva ricaduta
economica sul territorio, in primis grazie al ricavato delle quote d’iscrizione del raduno che sarà totalmente devolute per
sostenere le popolazioni locali.

Altro importante risultato è stata la messa in rete di tutti gli attori turistici dei due comuni coordinati dalla DMC Gran Sasso
Laga, a partire dalle Proloco, passando per le strutture ricettive, ristorative e gli accompagnatori, che hanno costruito un
programma ricco ed articolato per la migliore riuscita del raduno.



 

Questo è il primo degli appuntamenti del Gran Sasso Outdoor Gran Prix che la DMC Gran Sasso Laga, insieme al CSI di
Teramo e con il patrocinio del CONI, sta portando avanti per rendere turisticamente attrattiva la montagna del Gran Sasso
attraverso esperienze sportive ed outdoor in generale.

Appuntamento a Nerito di Crognaleto sabato alle 11:00 e domenica alle 10:30 per il raduno canoistico ed a Fano Adriano alle
9:00 sia sabato che domenica per escursioni alla scoperta del territorio e dei suoi prodotti tipici.

 

Controguerra – Città dell’Olio promuove una nuova iniziativa dal
Titolo L’Olio che Verrà.
Convegno “L’Olio che Verrà”

 Presentazione del Progetto: Monitoraggio della Coltura Olivicola

Il territorio Olivicolo come opportunità per le Aziende –
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Venerdì 26 Maggio 2017 alle ore 18:00 presso l’Enoteca comunale, l’Amministrazione comunale di Controguerra Assessorato
alla Cultura – Città dell’Olio promuove una nuova iniziativa dal Titolo L’Olio che Verrà. Due mesi dopo il corso dal titolo
“Corso di Potatura Olivo e Analisi Sensoriale Olio”, il  Consigliere comunale del Comune di Controguerra con deleghe
alla Cultura, Lavori Pubblici e Città del Vino e Città dell’Olio Fabrizio Di Bonaventura presenta un progetto di monitoraggio e
difesa della Coltura Olivicola per il Territorio di Controguerra. Questo Progetto elaborato da Fabrizio Di Bonaventura, insieme
ai Funzionari della Regione Abruzzo Luciano Pollastri e Domenico D’Ascenzo, prevede il controllo preventivo della Coltura
Olivicola sul territorio di Controguerra e la compilazione del Bollettino Fitopatologico che verrà poi pubblicato sulla App del
Comune di Controguerra, attraverso questo metodo di informazione si darà la possibilità agli agricoltori di poter intervenire
in maniera preventiva al manifestarsi di situazioni patologiche avverse. Il Convegno organizzato dal Comune di Controguerra
insieme alla Confederazione Italiana Agricoltori Sezione Teramo – L’Aquila avrà il seguente programma:

Introduce e Modera

Fabrizio Di Bonaventura

 

Saluti

Franco Carletta – Sindaco del Comune di Controguerra

Roberto Battaglia – Presidente C.I.A. L’Aquila – Teramo

 

Interventi

Sistemi di Certificazione Biologica

Nicola Madonna – Direttore di Suolo e Salute Abruzzo e Molise

 

Prime Valutazioni sull’andamento stagionale e risvolti sulla risposta vegeto produttiva dell’Olivo

Luciano Pollastri – Funzionario Regione Abruzzo

Sistema di Monitoraggio e di Valutazione sulle infestazioni parassitarie dell’Olivo



Domenico D’Ascenzo – Funzionario Regione Abruzzo

 

Il Sindaco Ing. Franco Carletta e il consigliere Dott. Fabrizio Di Bonaventura, attraverso questo progetto intendono portare
avanti una programmazione che veda sempre più protagonista la crescita del settori produttivi di eccellenza del proprio
territorio.  Il  settore  Olivicolo  è  uno  dei  principali,  e  contribuire  creando  delle  iniziative  di  formazione  sicuramente
accresceranno l’interesse e la tutela di questo settore oltre che dare nuove opportunità alla collettività non solo attraverso la
preparazione di figure professionale ma anche promuovendo nuove attività imprenditoriali.

Atri. Successo per la presentazione del libro “Il pensiero coerente.
Ariodante Mambelli tra speculazione filosofica e ideologia”
Grandissimo successo per la presentazione del libro “Il  pensiero coerente. Ariodante Mambelli  tra speculazione filosofica e
ideologia” di Giancarlo Prosperi e Sandro Galantini. Oltre cento persone hanno infatti riempito l’Auditorium Sant’Agostino di
Atri dove gli autori, moderati da Paola Sorgentone, hanno illustrato i contenuti del volume insieme con Franco Trubiani e
Antonio Di Felice. Molto apprezzate le testimonianze degli  alunni del locale Istituto Comprensivo ad indirizzo musicale
coinvolti in un percorso di ricerca sulla figura del Mambelli, canonico atriano protagonista del Risorgimento abruzzese.
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Masterplan  Teramo:  l’Ordine  degli  Architetti  PPC  propone  un
percorso  ciclopedonale  dal  centro  all’Università.
Dopo l’eliminazione del progetto del collegamento a fune tra il
centro cittadino ed il campus universitario di Coste Sant’Agostino
anche l’Ordine degli Architetti PPC della Provincia di Teramo avanza
una proposta alternativa che preveda l’impiego di parte del
finanziamento per garantire il raggiungimento del complesso
universitario con mezzi alternativi all’automobile.

Non una funivia, quindi, ma un percorso ciclopedonale che unisca Piazza
Garibaldi alle facoltà teramane (e al quartiere di Colleparco), toccando
anche lo stabile già adibito a mensa universitaria (che potrebbe essere
riconvertito ad usi didattici o complementari), percorso che darebbe
senso anche all’iniziativa dell’ADSU denominata “Bike 2
Study” (volto a
favorire gli spostamenti degli studenti,casa-università, usando la
bicicletta).

“Il progetto, da sviluppare con il Comune di Teramo, la Provincia
di Teramo e l’Università, oltre ad altri partner istituzionali e,
magari, privati _- ha dichiarato il Presidente dell’Ordine Giustino
Vallese – prevede la realizzazione di un percorso che, partendo dal
Parco Fluviale del Tordino-Vezzola, nella zona sottostante via
Nicola Dati, ricalchi un sentiero esistente fino ad incontrare i
padiglioni dell’attuale campus. I terreni circostanti il percorso
potrebbero essere attrezzati come continuazione del parco fluviale,
prevedendo un percorso-salute, aree di sosta, piccole strutture di
supporto, ecc. La strada ciclo-pedonale sarebbe facilmente
percorribile a piedi (tempo di percorrenza stimato centro-università 15
minuti circa) o con la bicicletta, anche a pedalata assistita
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(diminuendo i tempi di percorrenza), favorendo così sia il
raggiungimento dell’Università (e del quartiere Colleparco) che stili
di
vita più sani, oltre a regalare alla città un nuovo spazio verde.”

La proposta progettuale prevede, a completamento del percorso, la
realizzazione di un ponticello che attraversi il Vezzola, e il
collegamento, attraverso la pista già esistente nel parco fluviale,
con il parcheggio “San Gabriele”, che diventerebbe un punto di
interscambio auto-bicicletta.

Il percorso, inoltre, arricchirebbe gli itinerari del parco fluviale
e si collegherebbe, attreverso quest’ultimo, alla pista ciclabile
Teramo-Giulianova, che la Provincia di Teramo ha candidato al
finanziamento all’interno del progetto Bike to Coast and Inside del
Masterplan Abruzzo.


